

# Zehn neue Ministranten

**Stulln.** (ohr) Pfarrvikar Joseph Kokkoth freute sich: „In dieser Eucharistiefeier werden zehn Mädchen und Jungen aus unserer Gemeinde in die Gemeinschaft der Ministranten aufgenommen.“ Nach dem Evangelium trugen die „Neuen“ Lisa Radlsteiner, Julia Setzer, Mia Dorschner, Sarah Wachtel, Mona Aumeier, Anja Birner, Lisa-Marie Hellerbrand, Dominik Schwandtner, Luca Fulek und Bastian Engelhardt unter Leitung von Ministrantenbetreuerin Christine Stuibner Gaben und liturgische Symbole zum Altarraum und stellten sich auf den Stufen in einer Reihe auf. Gemeindefereferent Markus Seefeld sprach begleitende Texte zu den einzelnen Gegenständen, mit dem sich wiederholenden Leitgedanken: „Was du für andere tust, das tust du für mich“. Pfarrvikar Joseph Kokkoth erteilte den Kreuzen und den Plaketten den Segen und nahm mit Handschlag die neuen Messdiener in die Ministrantengemeinschaft auf.



Pfarrvikar Joseph Kokkoth (Zweiter von links), Gemeindefereferent Markus Seefeld (links) und Ministrantenbetreuerin Christine Stuibner (rechts) nahmen (von links vorne) Mia Dorschner, Lisa-Marie Hellerbrand, Dominik Schwandtner, Luca Fulek, Anja Birner und (dahinter) Lisa Radlsteiner, Julia Setzer, Mona Aumeier, Sebastian Engelhardt und Sarah Wachtel neu in die Ministrantengemeinschaft auf.

Bild: ohr